

Gremios locales analizaron desafíos y oportunidades junto a la CPC

Confederación de la Producción y el Comercio encabezó el encuentro “Gremios x Chile”, que buscó definir la región que se desea construir. Seguridad, escasez hídrica e impulso al turismo fueron algunas de las materias.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

Con la participación de diversos gremios y representantes de empresas de la región, la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) desarrolló el encuentro “Gremios x Chile”, con el objetivo de compartir experiencias y propuestas para una agenda de trabajo común desde los territorios.

Susana Jiménez, presidenta de la CPC, mencionó que las distintas ramas de la confederación llegaron hasta Arica con la intención de conocer la experiencia local, cuáles son las oportunidades, los desafíos y las preocupaciones que existen en Arica y Parinacota.

“Conversamos transversalmente, desde los distintos sectores sobre cuáles son esas preocupaciones y cómo podemos trabajar en conjunto para ir resolviéndolas. Arica es una región muy importante para Chile, es una región que tiene oportunidades, sin embargo, ha estado largamente relegada y



EN MESAS DE TRABAJO SE ABORDARON LOS TEMAS QUE SON RELEVANTES PARA LA REGIÓN Y SU DESARROLLO.

se requiere mucho esfuerzo de todo el país y de la región, para poder ir enfrentando los desafíos que tiene”, dijo.

Dentro de las temáticas abordadas destacaron la escasez hídrica, el desarrollo de infraestructura, mayores oportunidades para el turismo, entre otras, que la presidenta manifes-

tó la relevancia de priorizar, y así fortalecer y amplificar las voces regionales a nivel central. “Muchas veces no son tan fuertemente escuchados, y sin embargo, las regiones son las que aportan el tremendo crecimiento que requiere este país, con sus recursos naturales, con sus talentos y sus fortalezas

propias”, acotó.

AGENDA PRIORIZADA

Por otro lado, Daniel Mas, vicepresidente de la CPC, sostuvo que conversar sobre Arica y su futuro es parte de los desafíos de “Gremios x Chile”. En ese contexto, como temas prioritarios para la región, los asistentes al conversa-

torio señalaron la seguridad, la conectividad y las exenciones tributarias.

“Probablemente no han salido temas nuevos entre los que ya se conocen habitualmente, pero dentro del trabajo que queremos hacer es priorizarlos como temas regionales. O sea, hacer este trabajo desde los distintos

sectores y ojalá que se pueda armar una agenda priorizada de temas regionales para impulsar el desarrollo de la región con mayor velocidad”.

PARTICIPANTES

Con esta actividad, la CPC ya suma encuentros en 12 regiones del país, con lo que está consolidando una red de trabajo colaborativa bajo el lema “Regiones unidas por el desarrollo”.

La jornada de trabajo contó con las exposiciones de la presidenta y el vicepresidente de la CPC, para luego escuchar la voz de la región, a través de los representantes de los distintos gremios sectoriales: Ricardo Peña, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Arica; Daniel Navarro, presidente de la Asociación Industrial de Arica (Asínda); Aldo González, presidente de la Cámara de Comercio, Industrias, Servicios y Turismo de Arica; Miguel Ángel Maldonado, presidente Cámara de Turismo; y Raúl Lombardi, presidente Asociación Gremial de Agricultores de Arica. ☺